
Informationen in Leichter Sprache

Ambulant Betreutes  

Wohnen von der AWO

Das Ambulant Betreute Wohnen kostet Geld.
Nur wenige Menschen müssen das selbst bezahlen.

Wenn Sie nicht so viel Geld haben, 

müssen Sie nicht selbst bezahlen.

Ein Sozial-Hilfe-Träger bezahlt das Geld.

Ein Sozial-Hilfe-Träger ist zum Beispiel ein Amt. 

Oder eine andere Behörde.

Sie müssen einen Antrag schreiben.

Dabei helfen wir Ihnen. 

Wir sprechen mit Ihnen, welche Hilfe Sie brauchen.

Und wie viel Hilfe sie brauchen.

Den Antrag senden wir an den Sozial-Hilfe-Träger.

Unsere Mitarbeiter haben eine gute Ausbildung.

Sie haben viel Erfahrung.

Uns ist es wichtig,

dass es Ihnen bei uns gut geht.

Sie haben Fragen zum Ambulant Betreuten 

Wohnen?
Melden Sie sich bei Herrn Mathew.

Die Nummer ist:

021 160 025 433

Oder Sie können uns unter dieser Nummer anrufen:

021 160 025 850

Sie können auch zu uns ins Büro  kommen.

Die Adresse ist:

Schloßallee 12c

40229 Düsseldorf

Wir sind immer am Montag von 9 Uhr bis 12 Uhr im Büro. 
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Was ist Ambulant Betreutes Wohnen?
Wir unterstützen erwachsene Menschen mit Behinderung 

in ihrer eigenen Wohnung.

Sie wohnen allein oder mit Freunden.

Oder mit Ihrem Partner. 

Sie können selbst entscheiden,

wie Sie leben möchten. 

Wir helfen Ihnen dabei.

Einige Dinge können Sie vielleicht nicht allein.

Wir helfen Ihnen dabei.

Wir kommen zu Ihnen nach Hause.

Manchmal treffen wir uns auch an einem anderen Ort:

Zum Beispiel:

 In unserem Büro

 In der Stadt

Wenn Sie wollen, rufen wir Sie an.

Dann können wir alles besprechen.

Dabei helfen wir Ihnen:
 Wir helfen Ihnen beim Putzen oder Kochen.

 Wir suchen mit Ihnen eine Wohnung.

 Und kaufen Möbel für Ihre Wohnung.

 Wir planen zusammen mit Ihnen Ihre Woche. 

 Und welche Termine Sie haben.

 Wir planen mit Ihnen,

damit Ihr Geld bis zum Ende vom Monat reicht.

 Wir helfen Ihnen,

wenn Sie einen Ausflug machen wollen.

 Oder sich mit Freunden treffen wollen.

 Wir gehen mit Ihnen zum Amt. 

 Oder zum Arzt.

Sie brauchen Hilfe bei wichtigen Entscheidungen 

oder Problemen bei der Arbeit.

 Die AWO hat einen Betreuungs-Verein mit gesetzlichen 

Betreuern.

 Sie können mit den gesetzlichen Betreuern zum Beispiel 

über ihr Geld sprechen. 

 Die AWO hat einen Integrations-Fach-Dienst.

 Sie können mit den Mitarbeitern vom 

 Integrations-Fach-Dienst über Probleme bei der Arbeit   

 sprechen.


